

En pausa la toma de San Lázaro tras avance en las mesas de diálogo: FNSEMS

Tras larga reunión con el secretario de Educación pública, Mario Delgado Carrillo, el Frente Nacional de Sindicatos de Educación Superior postergaron la toma del Palacio Legislativo de San Lázaro, programada para este jueves, al llegar a avances importantes en la mesa de negociación celebrada entre las partes.



En entrevista el dirigente de la organización, Blas Escobedo dijo que el titular de la SEP se comprometió a atender las demandas de un mayor presupuesto para este 2025 en beneficio de la educación media superior y el rezago salarial en el área administrativa.



Dijo que se acordó una nueva reunión para el próximo 11 de diciembre para evaluar los avances de las mesas de diálogo.

“No venimos incluidos, no es un error, fue algo que hizo la administración pasada en su proyecto de presupuesto, hacienda no nos incluyó, por eso está la movilización, está suspendida momentáneamente, va a discutirse el dictamen de presupuesto en los próximos días, si no vamos incluidos nos vamos a dar cuenta antes de que se discuta y en esos momentos nosotros cerramos la Cámara de Diputados , para ser incluidos”.

Blas Escobedo, recordó que el Frente Nacional de Sindicatos de Educación Superior, está conformado por más de 120 profesores y personal docente, con presencia en 400 mil planteles a lo largo y ancho del territorio nacional, para atender a más de 2 millones de estudiantes.

Señaló que fueron invitados por la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo para participar en una agenda de trabajo que tiene como objetivo mejorar la cuestión académica en el nivel medio superior.

<https://enfoquenoticias.com.mx/en-pausa-la-toma-de-san-lazaro-tras-avance-en-las-mesas-de-dialogo-fnsems/>